



みちのこ保育園

令和2年1月5日発行

あけましておめでとうございます。久しぶりの登園に少し戸惑う様子を見せる子どもいましたが、おともだちを出迎えに行ったり、名前を呼んだりして再開を喜ぶ姿も見られました。

冬の寒さに負けず生活リズムを整えて、今月も元気に過ごしていきたいですね。今年も皆さまが健康で元気にすごせますように！どうぞよろしくお願ひ致します。



### 子どもたちの様子

- ・「山の音楽家」手作りしたマラカス太鼓を手にすると振ったり、叩いたり、色々な音を鳴らして楽しんでいます。元気いっぱいな歌声が部屋中に響き渡っています。
- ・「マラソン」先月から幼児クラスと一緒に外周を走っています。走り終えた子どもたちの表情は達成感いっぱいな表情を浮かべています。
- ・「あぶくたった」「だるまさんが、ころんだ」「先生、鬼やって」と言いみんなでおいかけっこを



楽しみ、体を動かす遊びもたくさん行っています。

### お正月遊び

昔から親しまれているお正月遊びを大切にしていきたいと思ひます。カルタ・こま回したこ揚げ・羽根つきなど遊びがあります。オリジナルのたこを作って、たくさん走り伸び伸びと楽しみたいです。



### お知らせ

- ・1月中旬よりお箸を使って食事をします。同時に幼児に向けて口拭きタオルをなくしていきます。
- ・1月19日(火) マラソン大会を行う予定です。詳しい内容は連絡致します。



13日 U・Kさん  
13日 Y・Kさん  
16日 S・Sさん